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あ
れ
？
向
井
理
!?
あ
、
違
っ
た

小
山
先
生
だ
。
向
井
理
に
似
て
い

る
と
言
わ
れ
て
い
る
小
山
先
生
に

イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
で
す
！

Ｑ
．
似
て
る
っ
て
言
わ
れ
た
の
は
、

八
潮
高
校
に
来
て
か
ら
で
す
か
？

Ａ
．
も
っ
と
前
か
ら
言
わ
れ
て
ま

し
た
。

Ｑ
．
似
て
る
っ
て
言
わ
れ
て
、
ど

う
思
い
ま
す
か
？

Ａ
．
自
分
で
は
あ
ま
り
似
て
る
と

は
思
わ
な
い
の
で
す
が
。

Ｑ
．
先
生
は
、教
員
で
な
か
っ
た
ら
、

何
を
し
て
い
る
と
思
い
ま
す
か
？

Ａ
．
テ
レ
ビ
局
の
制
作
の
仕
事
に

就
い
て
い
た
の
で
は
と
思
い
ま
す
。

Ｑ
．
高
校
の
時
に
一
番
頑
張
っ
て

た
こ
と
は
？

Ａ
．
部
活
で
す
ね
。
野
球
部
で
ポ

ジ
シ
ョ
ン
は
フ
ァ
ー
ス
ト
で
し
た
。

Ｑ
．
や
っ
て
お
け
ば
良
か
っ
た
と

思
う
こ
と
は
？

Ａ
．
遊
ぶ
時
間
が
な
か
っ
た
で
す

ね
。
部
活
で
忙
し
か
っ
た
の
で
、

高
校
の
と
き
に
自
由
な
時
間
が
も

う
少
し
ほ
し
か
っ
た
と
思
い
ま
す
。

そ
れ
と
、
野
球
部
は
文
化
祭
に
出

ら
れ
な
か
っ
た
の
で
、
今
年
の
八

潮
高
校
の
文
化
祭
は
楽
し
み
に
し

て
い
ま
す
。

八潮高校が編集しました
八
高
生
は
当
た
り
前
を

当
た
り
前
に
で
き
る
！

八
高
生
は
当
た
り
前
を

当
た
り
前
に
で
き
る
！

女子バスケットボール部

Q.

A.

Q.
A.

Q.

A.
Q.
A.

今、合宿中ですが、どんな練習をしていま
すか？
立ち技も、寝技も、基本的に全部やってい
ます。今回の合宿では、基本的なものをしっ
かりふりかえっています。
柔道部のPRをお願いします。
みんなで楽しくやっている部活なので、初
心者からでも全然大丈夫です！ 技術だけじ
ゃなくて、心のほうも鍛えたい方がいれば
ぜひ入部してほしいです。

１年生の女子部員は1人だけですが、柔道
部に入ったきっかけを教えて下さい。
将来、刑事になりたくて、入りました。
これからの目標は？
今はまだ白帯ですが、とりあえず、黒帯をと
りたいです。

バスケ部に入って大変なことってありまし
たか？
休みが少なくて毎日辛い練習ですが、みん
なで頑張っています。
その中でよかったと思うことはありますか？
大会で良い結果を残せたことです。
シュートのコツなどがあったら教えてくだ
さい！
ボードのカドをねらって…。
バスケ部のＰRをお願いします。
今、部員が少ないので、もしよかったら八潮
高校の女バスに入ってほしいです！

Q.

A.

Q.
A.
Q.

A.
Q.
A.

瑞野 安里紗さん

軽音楽部
　潮祭では毎回、生徒・教
師・一般来客者による投
票で、潮祭大賞を決めて
おり、今年は軽音楽部が
大賞に選ばれました。会
場は、観客の皆さんが踊り狂うほど盛り上っていました。

ボート部 ボート部のチームワークの秘訣を教えてく
ださい。
同じ目標に向かって皆が助け合いながら、
努力をしているので、それによって一致団
結します。
ボート部に入って感じたことや学んだこと
はありますか。
精神面が鍛えられました！
ボート部のＰＲをお願いします。
八潮高校に入学して、ぜひボート部にきて
ください。それと、目標は全国大会なので、
応援してください。

Q.

A.

Q.

A.
Q.
A.

小倉 賢樹さん、沢田 香織さん

柔道部
伊藤 大陽さん

御簾納 衿奈さん

あ
�
！
有
名
人
だ
！

サ
イ
ン
も
ら
お
う･･･

�
と
思
�
た
ら

先
生
だ
�
た
！ 

八潮高校
名物先生

　

あ
！
あ
の
有
名
な
北
島
康
介
!?

あ
れ
、
和
久
田
先
生
か
。
北
島
康

介
に
似
て
い
る
と
言
わ
れ
て
い
る

和
久
田
先
生
に
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
で

す
！

Ｑ
．
北
島
康
介
に
似
て
る
っ
て
言

わ
れ
ま
す
か
？

A
．
ま
あ
、
言
わ
れ
ま
す
。

Ｑ
．
自
分
で
も
似
て
る
と
思
い
ま

す
か
？

A
．
自
分
で
は
わ
か
ら
な
い
で
す

け
ど
ね
。

Ｑ
．
最
初
に
似
て
る
と
言
わ
れ
た

の
は
い
つ
で
す
か
？

A
．
大
学
生
の
時
に
は
言
わ
れ
て

ま
し
た
。

Q
．
先
生
は
、教
員
で
な
か
っ
た
ら
、

何
を
し
て
い
る
と
思
い
ま
す
か
？

A
．
サ
ッ
カ
ー
に
関
わ
る
仕
事
に

就
い
て
い
た
と
思
い
ま
す
。

Q
．
高
校
時
代
に
頑
張
っ
て
い
た

こ
と
は
何
で
す
か
？

A
．
当
然
部
活
で
す
ね
。

Q
．
で
は
高
校
で
や
り
残
し
た
こ

と
は
あ
り
ま
す
か
？

A
．
自
主
練
で
す
ね
。
幼
稚
園
の

頃
か
ら
サ
ッ
カ
ー
を
や
っ
て
い
ま

す
が
、
も
っ
と
や
っ
て
お
け
ば
よ

か
っ
た
な
っ
て
思
い
ま
す
。

小
山
聖
人
先
生

（
英
語
科　

女
子
バ
レ
ー
部
顧
問
）

和
久
田
将
先
生

（
体
育
科　

サ
ッ
カ
ー
部
顧
問
）

体育科集団行動
　八潮高校は、団体行動に力を入
れています。特に、体育科による
集団行動のパフォーマンスは、完
成度が高く見入ってしまいます。
　この集団行動は、先生の提案で
実現したもので、今年は３年１組
が披露してくれました。練習は、全
員で行うほか個人練習にも励ん
でいて、とても気合い充分！「練習
は厳しいけれど、出来上がったと
きみんながひとつになれる！」と話
してくれました。
　普段から身につけている団体
行動の集大成となる素晴らしい
演技でした。

部活動紹介部活動紹介

潮祭
文化祭

　
八
潮
高
校
は
、普
通
科
普
通
コ
ー
ス・体
育
コ
ー
ス
が
あ
り
、勉

学
に
も
ス
ポ
ー
ツ
に
も
力
を
入
れ
て
い
ま
す
。ま
た
、部
活
動
も
盛

ん
で
、文
化
部・運
動
部
合
わ
せ
て
２７
の
部
活
が
あ
り
ま
す
。そ
の

中
で
も
、特
に
好
成
績
を
残
し
て
い
る
女
子
バ
ス
ケ
ッ
ト
ボ
ー
ル

部
、柔
道
部
、ボ
ー
ト
部
に
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
を
し
ま
し
た
。ま
た
、９

月
７
日
㈮
〜
８
日
㈯
に
開
催
さ
れ
た
八
潮
高
校
一大
イ
ベ
ン
ト
の

潮
祭
で
活
躍
し
た
団
体
行
動・軽
音
部
も
紹
介
し
ま
す
。

元
気
い
っ
ぱ
い
青
春
悔
い
な
し


